

France: Emmanuel Macron reconnaît la fin de l'hégémonie occidentale sur le monde



Paris, 28 août (RHC)- Le président français Emmanuel Macron a relevé que le monde assiste à l'émergence de nouvelles puissances dont on a longtemps sous-estimé l'impact.

Le président français a tenu ces propos au cours de la conférence des ambassadeurs à Paris où il a également reconnu la fin de l'hégémonie occidentale sur le monde .

Cette conférence, qui se tient du 27 au 30 août, a l'initiative du ministre des affaires étrangères Jean-Yves Le Drian, a pour thème principal « Relever les défis mondiaux : responsabilités françaises et européennes ».

Se référant à la Chine, au premier rang et à l'Inde qui émerge, il a souligné que ces puissances ont un fort impact sur l'ordre économique et politique international.

« Nous sommes en Europe et la Russie aussi » a rappelé Emmanuel Macron au cours de la Conférence Annuelle des Ambassadeurs de France à l'étranger. Il a assuré que l'impossibilité de travailler avec Moscou condamnerait le Vieux Continent à se maintenir dans une tension profondément stérile.

Pour rappel, ce rendez-vous annuel est un moment central pour la diplomatie française : c'est l'occasion pour les plus hautes autorités françaises de présenter les orientations et les priorités qui guideront le travail des représentants de la France à l'étranger et auprès des organisations internationales tout au long de l'année à venir », indique la diplomatie française sur son site internet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200282-france-emmanuel-macron-reconnait-la-fin-de-lhegemonie-occidentale-sur-le-monde>



Radio Habana Cuba